

PRESSEMITTEILUNG

10 Solaris Urbino electric in Mailand

Bolechowo, 23.05.2018

Solaris Bus & Coach hat die Lieferung von 10 Elektrobussen nach Mailand abgeschlossen. Gleichzeitig hat der Betreiber ATM Mailand die Option für 15 weitere Elektrofahrzeuge gezogen. Die Anzahl von Solaris-Elektrobussen, die in diesem Jahr nach Italien geliefert wurden, ist damit auf 22 Einheiten gestiegen. Bereits im Februar lieferte Solaris 12 Batteriebusse nach Bergamo.

– In Mailand haben wir bereits 150 Fahrzeuge. Jede Bestellung ist für uns ein Vertrauensbeweis des Kunden zu unserer Marke. Wir freuen uns, die Möglichkeit zu haben, moderne, emissionsfreie Busse zu liefern, die mit neuster Technik ausgestattet sind. E-Mobilität ist Zukunft im ÖPNV – sagte Alberto Fiore, Geschäftsführer Solaris Italia S.r.l.

Die Fahrzeuge für Mailand sind mit einer Elektroachse mit zwei radnahen Motoren (jeder mit 125 kW) ausgestattet. Die elektrische Energie ist in den Solaris High-Energie Batterien mit einer Kapazität von 240 kWh gespeichert und mit einem On-Board-Ladegerät (70 kW Ladestärke) aufgeladen. ATM hat bereits 15 weitere Solaris Urbino 12 electric, mit gleicher Ausstattung, bestellt. Deren Lieferung ist für Ende 2018 geplant.

Der Großkunde ATM Mailand hat sein Fahrzeug auf die Art und Weise konfiguriert, dass es sechsundzwanzig Sitzplätze gibt, von denen vierzehn podestfrei sind. Der Fahrerarbeitsplatz und der Fahrgastrraum wurden mit einer Klimaanlage ausgestattet. Eines der Elemente, das die Sicherheitsstandards zusätzlich erhöht, ist das ausgebaute Fire-Trace-Feuerlöscher-System. Es ermöglicht u.a. in Notsituationen den Traktionscontainer automatisch zu löschen. Der Kunde entschied sich auch für ein modernes Monitoring-System, das über 9 Kameras, hintere Parkkamera, 10" Monitor in der mittleren Konsole und Registergerät verfügt. Zusätzlich wurde der Bus mit dem *Fahrgastzählsystem* ausgestattet.

Im Februar dieses Jahres hat der polnische Hersteller 12 Solaris Urbino 12 mit Elektroantrieb nach Bergamo geliefert. Somit ist die Anzahl von emissionsfreien Solaris-Elektrobussen in Italien auf 22 gestiegen.

Für Solaris, das bisher beinahe 900 Fahrzeuge nach Italien geliefert hat, ist der Auftrag ein Beweis für die Anerkennung auf dem italienischen Markt. Bemerkenswert ist es, dass die bisher größte Bestellung in der Solaris-Geschichte auch, aus Italien stammt. Der Vertrag für das Transportunternehmen Cotral aus der Region Latium umfasst die Bestellung von 360 Überlandbusse InterUrbino.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: +48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen

Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.